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Ementa:  O Vereador signatário da presente, propõe que 

após ouvido o Colendo Plenário, seja enviado MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS ao Superintendente Regional 

da Polícia Federal no Ceará, DPF JOSÉ ANTÔNIO 

SIMÕES DE OLIVEIRA FRANCO pela inauguração da 1ª 

sede sustentavel da Policia Federal em Juazeiro do Norte. 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA  

 

 Sr. Presidente,  

 Senhores(as) Vereadores(as), 

 Cumprimentando-os(as) cordialmente, o Vereador que este subscreve, no uso de suas 

atribuições, vem, respeitosamente REQUERER que, depois de ouvido o plenário, seja concedida 

Moção Honrosa de Aplausos ao Superintendente Regional da Polícia Federal no Ceará, DPF JOSÉ 

ANTÔNIO SIMÕES DE OLIVEIRA FRANCO pela inauguração da 1ª sede sustentavel da Policia 

Federal em Juazeiro do Norte. 

    Conforme informações publicadas no site oficial do Governo Federal, a Polícia Federal 

realizou, nesta última quarta-feira (15/5), a solenidade de Inauguração da nova Sede da Delegacia 

de Polícia Federal em Juazeiro do Norte. 

 A edificação atende a critérios de sustentabilidade com usina de energia solar, captação e 

retenção da água da chuva, eficiência energética nos equipamentos de iluminação e climatização, 

paisagismo com plantas típicas do bio-sistema regional, irrigação com eficiência na aspersão, 
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isolamento termo acústico, minimizando a incidência solar e melhorando a eficiência da 

climatização. 

 O novo prédio, além de garantir melhores condições de trabalhos para os servidores, 

também irá proporcionar conforto e melhor atendimento à população da região do Cariri. 

(https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/05/pf-inaugura-nova-sede-em-juazeiro-do-

norte) 

 Dessa forma, certo da compreensão de todos, aguardamos pela aprovação do projeto após 

devido exame por parte das Comissões Técnicas desta Casa. 

 

Raimundo Farias Gregório Júnior 

Vereador MDB  


